IGLESIA DE CRISTO PRADOS DEL SUR

Maracaíbo- Estado Zulía
Venezuela



José Gregorio Díaz Predicador

REPORTE DEL MES DE NOVIEMBRE 2018

Dios les bendiga amados hermanos, espero en el Señor estén bien y gozando de sus bendiciones.

Gracias a Dios estamos bien pese a la situación por la que está atravesando nuestro país, pero seguimos adelante sin mirar atrás.

En este mes, continuamos reunidos los domingos para adorar a nuestro Rey y Señor de nuestras vidas.

Continuamos con todas las actividades de la semana y el evangelismo. Para la gloria de Dios la congregación esta creciendo en conocimiento y en número.

En este mes se bautizaron tres (3) almas para la gloria de Dios y las tres están perseverando. Nuestras nuevas hermanas, Yeisy, Marianela y Sista.





También en este mes se comenzó un nuevo discipulado para nuestros nuevos hermanos y hermanas con la finalidad de que crezcan espiritualmente.

Mi esposa ha estado muy enferma de un pie y eso le ha impedido caminar, gracias a Dios ya está un poco mejor, pido sus oraciones para ella.

También pido sus oraciones por nuestro país para que todo mejore pronto.

Estén orando por mi familia y por mi persona para que cada día perseveremos sin desmayar.

También pido sus oraciones por la iglesia en Venezuela y por la unidad.

Gracias de verdad por la ayuda que ustedes nos dan, el Señor les multiplique.

Su hermano y siervo: José Gregorio Díaz Leal.

Bondad y misericordia.